DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA

Ana Guarinos ha encabezado la Diputación Provincial más inversora

Pese a la gran deuda que se encontró, ha podido aumentar las inversiones

TEXTO: REDACCIÓN

lo largo de esta Legislatura, en la que Ana
Guarinos ha estado al
frente de la Diputación
Provincial de Guadalajara, se ha
destinado un total de 110 millones de euros a mejorar las
infraestructuras de los pueblos
de la provincia con un total de
1.441 obras de diversa índole, llegando a los 288 municipios, en
la inmensa mayoría de los casos

La Diputación ha invertido 110 millones en 1.441 obras en los pueblos de la provincia

con tres intervenciones. Además, se han realizado actuaciones que la provincia llevaba años demandando.



Ana Guarinos, presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara.

557,15 KILÓMETROS EN EL PLAN DE CARRETERAS

La Diputación Provincial de Guadalajara ha invertido 60 millones de euros en la construcción de 557,15 nuevos kilómetros en el Plan de Carreteras. En la legislatura anterior, con Gobierno socialista, estos datos se quedaron en 301,92 kilómetros. Además, hay que añadir 3 millones de euros más destinados a la conservación de las propias. Las actuaciones se han llevado a cabo en las tres zonas en las que se divide la provincia: Sigüenza, con 139,71 kilómetros; Molina de Aragón, con 199,31 kilómetros; y Guadalajara, con 218,13 kilómetros. Sólo queda un 20% para el cumplimiento de todo el Plan.



EL TERCER VASO DE LA PLANTA DE TORIJA

Uno de los principales retos y una de las mayores reivindicaciones con la que se encontró Ana Guarinos al llegar a la Presidencia de Diputación, fue la construcción del tercer vaso del Plan de Tratamiento de Residuos, ubicada en Torija, que debería haber estado realizada ya en el año 2010.

Los anteriores vasos estaban ya cerca de la saturación y la obra era ya obligada. Así, se realizaron las gestiones necesarias para su construcción, que finalizó en 2014. Esta infraestructura cuenta con una capacidad de algo más de 220.000 metros cúbicos, con una vida útil de unos diez años.



LA POSADA DEL CORDÓN

La rehabilitación de la Posada del Cordón de Atienza ha sido también uno de los principales hitos inversores de la Diputación Provincial de Guadalajara, a lo largo de la última legislatura. Lo que antes era un espacio abocado casi a la ruina, ahora se ha convertido en un museo de la cultura tradicional, conservando la característica fachada principal de mampostería y sillería de piedra caliza. Los fondos etnográficos forman más de un millar de piezas, si bien para la exposición permanente se han seleccionado unas 600. Además, su puesta en funcionamiento supone un complemento a las tareas de otras iniciativas de la Institución Provincial en materia de Cultura o de la Escuela de Folklore, entre otras.

